

Fecha: 27-04-2025

Medio: Revista Norte Minero - Regiones I, II y III

Supl. : Revista Norte Minero - Regiones I, II y III

Tipo: Noticia general

Título: Engie y GNLM: 25 años de la llegada de gas natural a Mejillones

Pág. : 4

Cm2: 62,7

VPE: \$ 123.330

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

14.600

43.800

■ No Definida

Engie y GNLM: 25 años de la llegada de gas natural a Mejillones

Con una longitud de más de 1.060 km, el gasoducto norandino se ha encargado desde octubre de 1999 de transportar gas natural conectando la región de Antofagasta con la provincia de Salta en Argentina. Precisamente para



conmemorar su puesta en marcha, Engie Chile, en conjunto con su filial GNL Mejillones (GNLM), llevaron a cabo una jornada de conmemoración de los 25 años de la llegada del gas natural al norte del país.

La jornada, que se realizó en las instalaciones de GNLM, fue encabezada por Rosaline Corinthien, CEO de Engie Chile, junto a ejecutivos de ambas compañías; y contó con la presencia de diversas autoridades nacionales, regionales y locales.

En la oportunidad se destacó el aporte del gasoducto norandino, el cual ha permitido diversificar la matriz energética chilena, reducir la dependencia de combustibles más contaminantes y fortalecer la competitividad de las industrias del norte. Además, ha jugado un rol clave como integrador energético de Chile con Argentina.

Rosaline Corinthien subrayó la importancia de estos logros en el marco de la transición energética que vive el país. "El gas es importante para la matriz energética del mañana, pero también hoy. Para nosotros, en Chile es una solución para la transición y ejemplo de ello es que vamos a reconvertir una de nuestras unidades a carbón del Complejo Térmico de Mejillones para generar energía en base a gas. Esto refleja nuestro compromiso con impulsar la transición energética en Chile".